

協働のまちづくりに向けて

年度の初めに、年間計画や月ごとのテーマなどを決めています。おはなし会のテーマや書名は、海田町の広報に掲載し、町民のみなさんに案内をしています。子どもにとって楽しみな七夕やクリスマス行事では、飾り作りの工作もします。

おはなし会が終わると、その日に読んだ本の紹介プリントを渡し、本の楽しさを一人一人に、声掛けをしながら伝えていきます。「楽しかった?」「聞いてくれてありがとう。」「また来てね。」聞いてくれる子ども達の真剣なまなざし、そして帰る時の「あー、おもしろかった。」という一言が、継続の原動力だと思います。

いい「おはなし」ができたかな



私達のおはなし会は、昭和61年5月から26年間、図書館に来る子ども達を対象に活動をしています。

おはなし会が終わると、その日に読んだ本の紹介プリントを渡し、本の楽しさを一人一人に、声掛けをしながら伝えていきます。「楽しかった?」「聞いてくれてありがとう。」「また来てね。」聞いてくれる子ども達の真剣なまなざし、そして帰る時の「あー、おもしろかった。」という一言が、継続の原動力だと思います。

ももたろうくんのおはなし会

代表 常本 真由美さん

皆さまから寄せられたお便り



●(6月号の)表紙が海田西中学校の体育祭だったので、目に止まりました。私はよく河

川敷を通ります。暗くなると街灯が少ないので、もう少し増やしてほしいです。鳥類もたくさん見かけるのですが、名前がわからないので、わかるように看板などがあればいいと思います。

●日ごろ運動をしていないので、海田町内の地域ごとで毎朝気軽に誰でも参加できるラジオ体操など開いてほしいです!

●よく自転車で道を通るときに、デコボコした所が多いので、舗装をする道路を拡大してほしい。

●庁舎移転は旧県海田庁舎を購入し、利用すれば新しく建てる必要がなくてよいと思

う。正直なところ、この町は、高齢者を重視しすぎだとと思う。自分たちのような(若い)世代にも目を向けてほしい。

●暑い日が続くと思いますが、体に気を付けて笑顔を忘れず頑張ってください。

●(クイズの答えの)今回の公園はすぐにわかりました。当選するといいな…

※たくさんのお便り、ありがとうございました。
これからもどんどんお寄せください。
待ってます。